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島根中央高校には、たくさんの学習サポートエリアがあります。

定期試験前はもちろん、進学・就職を控えた 3年生や日々の学習に取り組む生徒が、

それぞれのお気に入りの場所で、学習に励んでいます。

　大学進学を目指している人が集まって、一人ひとり集中して学習に取

り組んでいます。センター試験や模試の過去問もあり、問題集も充実し

ていて嬉しいです。今は、部活動を引退した３年生がたくさん利用してい

ます。みんなで、入試に向けて頑張ります。　　　（3年 多々納 春樹さん）

生徒Voice

「進学ゼミ」とは

「国公立大学・難関私立大学・

医学部医学科合格」を目標に、

本気で勉強に打ち込みたい生

徒を対象にしたゼミです。

　「先生に授業の内容を質問したい」「先生に教えてもらいながら、

勉強を進めたい」など、個別に先生と学習に取り組めるコーナーで

す。放課後になると、先生に質問しに来る生徒の姿が見られます。

　その日の授業で分からなかったところや、授業中に質問できなかった

ところを、分かるまで丁寧に教えてもらえます。先生に教えていただい

たので、今回の期末試験では勉強の成果が出て、とても嬉しかったです。

（1 年 芦川 舞さん）

生徒Voice

　進学や就職の相談、試験対策をしに、生徒が集まってきます。

赤本の他にも、進学・就職情報誌やパソコンが完備されており、

多くの生徒が活用しています。

　進路資料室にはパソコンがあり、大学や就職について自分で調べるこ

とができます。僕は、大学進学を考えているので、大学の学部やオープ

ンキャンパス・入試の日程などを調べるときに利用しています。他にも

赤本やいろいろな資料があり、充実しています。　　（3 年 比佐 日向さん）

生徒Voice

　図書室には間仕切りのある机や、参考書・ノートを広げられる

大きな机があります。読書をしたい生徒はもちろん、調べもの

をしたい生徒、静かな場所で勉強したい生徒が集まっています。

　毎日、昼休みに図書室を利用しています。アットホームな雰囲気で、

学年関係なく、気軽に利用できます。また、放課後には、自主学習で利

用する人もいて、静かに読書も自主学習もできて、良いと思います。

（3年 川崎 龍太朗さん）

生徒Voice

毎日の勉強をサポート!

　校内の自習専用教室で、学習に適した机・椅子の他、参考書や

問題集もそろっており、集中して勉強に取り組むことのできる環

境が整っています。特に、3年生や進学ゼミに所属している生徒が

よく利用しています。秋にはWi-Fi 環境も整備される予定です。



8月22日／始業式 　 9月1～3日／学園祭　　　

9月30日／試験前学習サポート　10月14日／オープンスクール

発
　
行

島 根 県 立 島 根 中 央 高 等 学 校
島 根 県 立 島 根 中 央 高 等 学 校 後 援 会

〒696-0001
島根県邑智郡川本町大字川本 222 番地

行事予定

TEL：0855-72-0355（代表）
FAX：0855-72-0388

E-mail：shimanechuo-hs@edu.pref.shimane.jp　HP ： http://www.shimane-chuo.ed.jp/

生徒たちが高校生活について語り合う第 ６ 回 

私たちの私たちの座談会座談会
今回は進学ゼミに所属している４人の２年生

の皆さんに集まってもらいました。

「お疲れ様～ ! これから部活だけど、普段は、

いつ勉強してるの? 」

石川　今月コンクールがあるから、毎日部活 !

竹下　そうなの ?

石川　うん。でも、平日は寮の片づけとかが

終わって、22時前くらいから勉強してるよ。

それか、朝早起きしてやってる。

坂根　すごいね。僕も土日は部活あるけど、

いつも夜 2時間くらいは勉強できるかな。

松岡　カヌー部は不定休だから、休み時間は

予習して、自分の時間を勉強に回してる。

坂根　そうだよね。放課後は部活があるから、

授業も大切だよね。

「なんで、みんなは進学ゼミに入ったの ?」

竹下　入学前に進学ゼミを知って、絶対に入

ろうと思った。国公立行って、生物を勉強した

いんだ。

松岡　自分は、進学ゼミに入っている先輩を

目指して !

坂根　進学ゼミだったら、勉強も部活も、みん

なと頑張れるよね。

「そういえば、夏休みの進学ゼミは、東京に行

くんだよね。」

松岡　僕は、行こうと思ってるよ。国公立、目

指してるしね。

石川　普段は部活があるから、なかなか県外

の大学とか見に行けないし、ありがたいよね。

坂根　そろそろ、部活に行ってきます !

竹下　そうだね !じゃあ !

「 勉 強 と 部 活 動 」今回のテーマ

進学ゼミ所属　2年　松岡　信吾さん（カヌー部　川本中出身）

　　　　　　　2年　竹下　龍矢さん（バスケットボール部　大田第一中出身）

　　　　　　　2年　坂根康太郎さん（剣道部　桜江中出身）

　　　　　　　2年　石川理恵子さん（吹奏楽部　両国中【東京都】出身）

出 席 者

　有志の生徒がＪＲ石見川本駅前の『三江線おもてなしサロン』で、観

光客の方のお迎え・お見送り、町の紹介や道案内などを手伝っています。

参加している 1年生の安部実咲さんは、「初めは緊張しましたが、『人の

ために、活動していてすごいね』と声をかけられたことが嬉しかったです。

これからも続けていきたいです」と笑顔で話してくれました。

　特選６名（森口絵莉、石田愛香、

高橋妃香利、小林香織、石井美羽、

牧野葵乃）は、高校写真展へ出品

する権利を得ました。

『三江線おもてなしサロン』で活動しています

　地域系部活動（しまん‐Chu♥！）が参加しました。お茶席でのお運び、

美術部の作品展示やお菓子の販売は、とても好評でした。また、クルミ

ボタンの手作りコーナーには、たくさんの方にお越しいただきました。

日頃の活動の成果を披露することができたと思います。

『みさと町民文化祭』に参加しました

しまちゅうTopics
高文連春季写真

コンクール講評会

　硬式野球部・カヌー部・吹奏楽部・

自然科学部の壮行式を行いました。

　硬式野球部は「甲子園出場を目指し

ます」と力強く宣誓しました。各部活

動も大会に向け、意気込みを語ってく

れました。一人ひとりが実力を発揮で

きるように、島根中央高校全員で応援

していきます。

壮行式を行いました

「ひとなつのおもいで」 牧野 葵乃

特選

「たそがれる人」 石井 美羽

特選

「ＣＨＵ♡」 石田 愛香

特選


